

Finera - Dawn of the Dark

Von Kalliope

Kapitel 36: Kalos Aktuell

21. November

- Summer -

Noch immer schwang der Schmerz in Summers Brust wie ein dumpfes Drücken mit. Sie konnte sich nicht vorstellen, wie schlimm Bibors Tod für ihre Mutter Faith sein musste, immerhin hatte diese mit ihrem Starter einst alle acht Orden der Finera-Region erkämpft und an den Liga-Kämpfen teilgenommen. Darüber hinaus war Bibor an ihrer Seite gewesen, als sie es mit Team Dark aufgenommen hatte und nun ... war Bibor tot. Summer selbst hatte das Käferpokémon als ruhigen Aufpasser in ihrer Kindheit erlebt und so manche Stunden alleine mit ihm verbracht. Sie seufzte – vermutlich zum tausendsten Mal – und schaute auf den Fernsehbildschirm, der im Aufenthaltsraum leicht flackerte.

Das Abendessen war vorbei, doch Sophie, Rocco, Bryce und sie hatten es sich in unterschiedlichen Ecken bequem gemacht und jeder vertrieb sich auf seine Weise die Zeit, wobei die anderen Summer nach dieser Nachricht in Ruhe gelassen hatten. Erst beim gemeinsamen Essen hatten sie wie durch eine stille Übereinkunft verbunden versucht, Summer auf andere Gedanken zu bringen.

„Die Nachrichten fangen gleich an. Schaltest du um?“

Summer zuckte zusammen, als Sophie auf einmal hinter ihr stand, dann nickte sie, angelte sich die Fernbedienung und schaltete von der schnulzigen Telenovela auf Kalos Eins, den Nachrichtensender. Gerade lief Werbung, doch von dem Jingle, der die Nachrichtensendung *Kalos Aktuell* ankündigte, angelockt, setzten sich auch Bryce und Rocco dazu.

Nachdem der Jingle geendet hatte, blendete die Kamera zuerst das schlichte Studio ein und dann den Nachrichtensprecher Jacques Morgenstern, der wohl eine Art Kalos-Berühmtheit war und eigene Fanseiten im Internet hatte. Sophie hatte ihnen erzählt, dass es in Illumina City sogar T-Shirts mit Aufdrucken wie *Jacques ich will ein Kind von dir* oder *I ♥ Jacques* zu kaufen gab.

Jacques Morgenstern lächelte breiter als jedes Gengar und trug einen blauen, glitzernden Anzug zu seinem strahlenden Zahnpastalächeln. „Guten Abend, Kalos!“ In einer perfekt einstudierten Bewegung warf er eine lose Haarsträhne zum Rest seiner leicht gegelten Haare zurück auf den Kopf. „Es ist der 21. November und heute haben wir Wettkämpfe, Weltneuheiten, Wetterkapriolen und wie immer wichtige News für ganz Kalos!“

Summer stellte sich vor, wie in genau diesem Augenblick die ersten Fangirls

ohnmächtig vor ihrem Fernseher zusammenbrachen und konnte sich ein Grinsen nicht verkneifen.

Jacques Gesicht verschwand vom Bildschirm, stattdessen wurde ein Beitrag über Pokémonrennen eingespielt. Eine Außenreporterin stand neben einer schlanken, älteren Frau mit regenbogenfarbenen Haaren, die zu einem riesigen Bienenkorb aufgetupiert waren. Anstatt auf den Inhalt der Worte zu achten, war Summer ganz fasziniert von dem Paradiesvogelaussehen der Frau, deren pinker Lippenstift das Outfit noch ein Stück mehr in Richtung Hölle verschob. Die verrückte, ältere Lady wurde mit Olga Kramshoff untertitelt. Passend zu ihrem Namen trug sie ein Familienwappen auf den Blazer gestickt, in dessen Mitte ein Kramshof abgebildet war.

„In meiner Funktion als Präsidentin des Verbands für Pokémonrennen sehe ich mich leider gezwungen wegen einer unerlaubten Agilität-Attacke eine sechsmonatige Sperre für *Queen Sparkle* und ihren Reiter Baron Jean de Buis zu verhängen.“ Wieder verzogen sich die knallpinken Lippen. Auf dem Bildschirm waren nun ein edles Gallopa mit einem miesepetrig dreinschauender Reiter zu sehen.

Summer zog fragend die Augenbrauen hoch. „Pokémonrennen sind doch nur was für die oberen Zehntausend, wieso wird darüber berichtet? Und was soll das mit der Sperre?“

Sogleich setzte Sophie sich aufrechter hin und begann selig zu lächeln. „Mag sein, dass sich nur die oberen Zehntausend diese Rennen überhaupt leisten können, aber hier in Kalos gibt es eine lange Tradition. Viele sparen das ganze Jahr über, um sich einmal eine Eintrittskarte zu einem der Rennen leisten zu können. Queen Sparkle hat in der letzten Saison mehr als die Hälfte aller Rennen gewonnen, das ist beinahe ein Rekord. Dementsprechend ist sie auch in dieser Saison Top-Favorit, aber offensichtlich muss ihr Reiter einen Fehler gemacht haben, sonst wäre es nicht zu der Agilität-Attacke gekommen. Bei den Pokémonrennen sind jegliche Attacken verboten. Einzig und alleine das richtige Training und die Pflege zählen. Nur Top-Züchter verschreiben sich der schwierigen Zucht von Renn-Pokémon, denn hier kommt es nicht nur auf bloße Verpaarung oder Vererbung von Zuchtattacken drauf an. Pokémon haben schon beim Schlüpfen eine festgelegte Veranlagung für ihre Werte, beispielsweise die Initiative. Top-Züchter beeinflussen diese Veranlagung durch langwierige Auswahlverfahren der Eltern, gezieltes Züchten und so weiter. Aus diesem Grund können ausgezeichnete Renn-Pokémon schnell extrem teuer sein.“

Mittlerweile war der Bericht über die Pokémonrennen fertig und es wurde über die noch immer andauernden Aufräumarbeiten auf Route 12 berichtet. Anschließend gab es einen Bericht über Mai Technologies, die auf einer Pressekonferenz den Prototyp ihrer neuen Heilmaschine vorstellten. Summer verzog augenblicklich das Gesicht, als Milena Mai vor die Kameras trat und ihre Weltneuheit in den Himmel lobte. Die Beta-Version war fertig und würde in den kommenden Tagen kostenfrei an alle Pokémoncenter des Landes geliefert werden. Und dann, als Summer ganz genau hinsah, konnte sie Rain im Hintergrund erkennen. Sie trug einen weißen Forscherkittel und ihre dunkelgrünen Haare waren mittlerweile einige Zentimeter länger als sonst. Ihr Gesicht hatte die zarte Sommerbräune verloren und war nun wieder bleich. Nur kurz war ihre Zwillingschwester zu sehen, die ausdruckslos vor sich hingestarrt hatte, dann überschlug Jacques Morgenstern sich förmlich vor Begeisterung und nannte Mai Technologies einen Wohltäter. Kaum zu glauben, dass Milena Mai es geschafft hatte ihr Image von der rücksichtslosen Forscherin und Gründerin von Team Dark zur gesellschaftlich anerkannten Heiligen zu wandeln.

Summer starrte förmlich auf den Bildschirm. Rain, ihre Zwillingsschwester, arbeitete bei Mai Technologies? Das konnte nicht sein. Das musste ein Fehler sein. Ihre Mutter Faith hatte Team Dark zerschlagen, deren Gründerin und Oberhaupt Milena Mai gewesen war. Wenn Rain nun wirklich für sie arbeitete, war das Verrat an der ganzen Familie. Sie musste sich irren, das *konnte* nicht Rain gewesen sein.

Zuletzt schlug Jacques einen ernsteren Ton an und sein Lächeln war nicht mehr ganz so breit, als er in den letzten Beitrag einführte. Offensichtlich hatte es in den letzten zwei Tagen vermehrt Einbrüche in Polizeistationen gegeben. Jedes Mal waren die Kameras und Sicherheitsvorkehrungen für wenige Minuten ausgehebelt worden, was den Einbrechern gereicht hatte, um Personalakten und Verbrecherkarteien zu entwenden. Bislang fehlte noch jede Spur, es wurde aber davon ausgegangen, dass es sich um organisierte Profis handeln musste. Welchen Nutzen diese Diebstähle haben sollte, war ebenso ungeklärt, doch Officer Rocky mahnte zur Vorsicht und jegliche verdächtige Aktivitäten sollten gemeldet werden. Zuletzt gab es noch den Hinweis, dass die Wachpokémon der Polizeistationen kurz vor den Einbrüchen vergiftet oder anderweitig betäubt worden waren, sodass sie keinen Alarm schlagen konnten. Dann wünschte Jacques seinen Zuschauern einen schönen Abend und verwies auf das Abendprogramm von Kalos TV, dem Schwestersender.

Rocco und Bryce zogen sich zu einem Kartenspiel an den großen Esstisch zurück, Sophie vertiefte sich wieder in ihre Lektüre zur Pokémon-Zucht und Summer blieb starr mit einem bitteren Beigeschmack im Mund sitzen. Irgendwie hatte sie das Gefühl, etwas Wichtiges direkt vor der Nase und trotzdem übersehen zu haben.